

さわやか上中

今年度も地域と学校をつなぐ取り組みにご協力いただき、ありがとうございます。
さわやかな秋空の9月11日(土)体育祭が開催されました。生徒・先生・みんなの思いが一つになった、とても素晴らしい心に残る体育祭でした。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、残念ながら無観客となりましたので、保護者及び地域のみなさまに体育祭の様子をご紹介します。

< パネル > 黄軍



紅軍



青軍



とても迫力のある立派なパネルが飾られました



感染予防対策をしながらではありますが、スローガンどおり全員が『心を一つに』できました

< 開会式 >



< 綱引き > ソーシャルディスタンスをとって行いました



< リレー >



マスクや軍手を着用しながらでしたが白熱しました

< 玉入れ >

< 大玉送り >



感染予防のため方法を一部変更して行いました

< 応援合戦 > 青軍

黄軍

紅軍



< 結果発表 >

総合優勝	青軍
パネル優勝	青軍
応援合戦優勝	青軍
競技優勝	紅軍

< 優勝旗授与 青軍 >

< 体育祭実行委員長挨拶 >



< 閉会式での軍団長挨拶 >

黄軍

紅軍

青軍



コロナ禍の中、開催できたことに感謝し、可能な範囲でのパフォーマンスを見せてくれました。
みんながみんなのために頑張り、応援し、そして讃えあう姿に、軍団の統率力と一体感を感じました。
上中生って素晴らしいなって感動しました。

< 発行：上山中学校 地域教育コーディネーター >

連絡先 090-8875-1923 南・須田